

Superávit comercial de México con EU (El Financiero 13/08/08)

Superávit comercial de México con EU (El Financiero 13/08/08) Arturo Robles Miércoles, 13 de agosto de 2008 Se ubica en 35 mil 702 mdd en el primer semestre. Creció 40% el valor de ventas petroleras. Se exportaron 205 mil barriles diarios de crudo. En el periodo enero-junio, el valor de las exportaciones petroleras de México a Estados Unidos creció 40 por ciento anual. Cifras del Departamento de Comercio de EU establecen que el valor de las ventas petroleras de México a ese país ascendió a 18 mil 615 millones de dólares, cinco mil 325 millones más que en el primer semestre de 2007. Lo anterior se dio gracias a los elevados precios del petróleo. Sin embargo, en la primera mitad del año el volumen de crudo exportado ascendió a 205 mil barriles diarios, una reducción de 51 mil con relación a igual periodo de 2007. Esas ventas de México representaron 17 por ciento de las adquisiciones totales que hizo el vecino del norte, participación que creció 4 puntos porcentuales respecto del año anterior. Los datos muestran que México tuvo un superávit comercial con EU de 35 mil 702 millones de dólares en enero-junio, monto superior en mil 856 millones frente al del primer semestre de 2007. Los registros del Departamento de Comercio de EU precisan que el valor de las importaciones realizadas por este país hasta junio ascendió a 109 mil 681 millones de dólares, un crecimiento anual de 8.7 por ciento. A su vez, las mercancías que Estados Unidos le vendió a nuestro país tuvieron un valor de 73 mil 979 millones de dólares, monto 10.3 por ciento mayor al del mismo lapso del año previo. Sobre los resultados en junio, las cifras muestran que las importaciones de EU ascendieron a 19 mil 37 millones de dólares, monto superior en 5.7 por ciento a las de igual mes de 2007. Mientras, sus exportaciones totalizaron 13 mil 448 millones de dólares, un aumento anual de 15 por ciento. Este repunte en las compras de EU le produjo a México un saldo positivo por cinco mil 689 millones de dólares y un alza anual de 10.9 por ciento. Y aunque el intercambio con nuestro principal socio comercial muestra un comportamiento favorable, China le ha venido ganando terreno a México. De enero a junio Canadá le vendió 75 mil 100 millones de dólares a EU, con lo que tuvo una participación de 18.1 por ciento en el comercio total de ese país. China le vendió a EU 152 mil 200 millones de dólares, y participó con 11.1 por ciento del total del comercio, desplazando al tercer sitio a México, que contribuyó con 10.7 por ciento.